Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 19 Piéces
Superficie 795 m2
Référence 2 10070
Prix 3500 000 €

Lorgues
Maison a vendre (83510)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Niché au C? Ur des collines provencales, cette propriété d'une éLégance rare,
fagonné en pierre de taille, se Dévoile comme un joyau au sein des vignobles,
captivant le regard & chaque instant. Etendue sur 9,5 hectares, dont 4 DéDIés aux it 1
vignes et peuplés de pres de 300 oliviers, elle abrite également un charmant verger -3 B L e newhun]e

ou les fruits M0rissent sous les caresses du soleil. Trois batisses, témoins de : : e
I'écoulement du temps et de leurs riches histoires, se dressent avec une allure
discrete sur cette terre fertile. Rénovées avec passion et fidélité a leur passé, elles

offrent prés de 795 m2 de ...

Nestled in the heart of the gentle Provencal hills, this property of rare elegance, built
in cut stone, emerges like a jewel amidst the vineyards, offering an enchanting
spectacle at every glance. Across its 9.5 hectares of blessed land, of which 4 are
gently embraced by the vines, and where nearly 300 olive trees dance in the wind,
stretches a delightful orchard, where fruits seem to ripen under the soft rays of the
sun. Three buildings, witnesses of passing time and the history they inhabit, stand
with a discreet majesty on this generous land. Renovated with passion and respect

for their ...

NEW HOME
7, Cours de la République - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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